

Venezuela : Maduro annonce des mesures de sécurité et de défense face à la violence extrémiste

Image not found or type unknown



La Havane, 30 juil (RHC) Le président vénézuélien Nicolas Maduro, avec la participation des cinq pouvoirs constitutionnels du pays, a commencé une émission depuis le Palais de Miraflores lors d'une séance conjointe du Conseil de Défense Nationale et du Conseil d'État, deux organes de haut niveau, et aussi avec la présence de l'état-major général vénézuélien.

Le président a annoncé des mesures de sécurité et de défense face au plan de violence extrémiste, et a indiqué qu'il avait été décidé de créer une commission spéciale pour évaluer le système de biosécurité et

l'attaque qui a gravement endommagé le système de communication du CNE, avec l'aide de la Russie et de la Chine.

Il a également indiqué que 10 millions de dollars ont été alloués pour soutenir les victimes des Comanditos (petits comandos) fascistes ; une commission spéciale présidée par Jorge Rodríguez a été formée avec les meilleurs experts du pays pour que l'Assemblée nationale prenne en charge le processus de défense de l'opinion publique vénézuélienne contre les attaques et la haine et la violence dans les médias et les réseaux sociaux.

« Quatrièmement, j'ai ordonné le déploiement d'un plan spécial dans le cadre de la deuxième phase du Plan República pour que les Forces armées nationales bolivariennes et les forces de police effectuent des patrouilles et arrêtent ces groupes violents de Comanditos dans un plan interactif lié aux quadrants de la paix et au pouvoir du peuple », a déclaré M. Maduro.

Il a également chargé les camarades Diosdado Cabello et Remigio Ceballos d'élaborer un plan spécial pour protéger le peuple vénézuélien, le Barrio Adentro. « Il faut commencer à travailler immédiatement », a-t-il précisé.

« Je nomme une commission mixte entre le gouvernement national et le bureau du procureur général pour protéger les victimes de la violence fasciste des Comanditos. Il y a de nombreuses victimes qui ont malheureusement été tuées, des passants. Ces personnes seront prises en charge et soutenues d'un point de vue juridique, social et économique », a-t-il déclaré.

De même, il a souligné que la vice-présidente Delcy Rodríguez annoncera plus tard l'ouverture d'un guichet pour la dénonciation des groupes délinquants et criminels. « Il faut que ce soit cet après-midi, très rapidement, pour que des mesures soient prises immédiatement. La tâche est en cours. La mission, nous l'accomplirons », a-t-il insisté.

« Le fascisme au Venezuela ne passera pas, il n'arrivera pas », a-t-il affirmé, tout en assurant que « le gouvernement a réussi à contrôler ces attaques lundi. Ce mardi, les villes reprendront leurs activités normalement ».

Ils ont l'intention de gouverner le pays par le crime, la criminalité et la mort », a déclaré le président, tout en soulignant que cette oligarchie ne soutient pas les résultats des élections vénézuéliennes », a-t-il dénoncé.

Il a également affirmé que « la bataille du 28 juillet est la bataille définitive contre le fascisme, contre la haine, contre l'intolérance et contre ceux qui veulent imposer une guerre civile, un coup d'État, la division et la confrontation entre les Vénézuéliens ».

Il a assuré que son gouvernement faisait face à un assaut international d'Elon Musk, de l'extrême droite et des trafiquants de drogue colombiens pour prendre le contrôle du pays par le mensonge (Source : TeleSur).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/361644-venezuela-maduro-annonce-des-mesures-de-securite-et-de-defense-face-a-la-violence-extremiste>



Radio Habana Cuba